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問 通 口問 通 十間-答l( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 28年 3月 2日

所沢市議会議員 秋 田 孝所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様
所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要、 旨 (具体的に記入)、 答弁者 備 考 ‐

1 政治姿勢

2 アクティ ブ ･ ラーニ ング

3 がん教育

4 所沢市スポーツ推進計画

5 旧暫定逆線引き地区

6 女性の感性を活かしたまちづくり

7 東町地区への手押し信号の設置

8 その他

･教育に対する市長の思いは 市長

副市長

教育長

担当部長
、

一

-

-

-

･ 現状と今後の方向性 ･取り組みについて ?

･がん教育の現状と今後の取り組みは

･スポーツ施設の整備状況は

･今後の取り組みは

･説明会及び意向調査の目的は

･今後の方向性は
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･庁内プロジェクトチームの現状と今後の取り

組みは
- - - - - - - - - - ,一- - - - - - - -一- - - - - - - - - -

･現状と今後の取り組みは

′
′
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一 般 質 問 通 告 書く一 括 . 初回一括 . 日 野 圏 ) 平成2 8年 3 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 所沢市議会議員 大石健一

所沢市議会会議規唄、月第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 "
‘ 要 ‐ 旨 (具体的に記入) 答弁者 ･ 備 考

防災 ･まちづくり

′

‐
′

-

ノ

ー

所沢ブランド創造と地域経済活性化

化 ･財源創出 ･観光

、 ′

.

、
,

、

.

その他

高層マンション火災を教訓にして 市長

副市長

教育長

担当部長

.

-

-
.

避難、中心市街地整備計画

中央公民館、 旧庁舎
- - - - " - - - 無-‐- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - -･

｢所沢駅周辺｣ の開発とまちの活性化

バス路線を充実させる絶好機会

所沢村山線の整備

駅と東口商業施設、 ロータリーの管理

西口商業の面的な広がり、 丸井跡地

所沢市観光大使 役割 ･推挙 ･選任′

航空発祥の地 ･所沢

フオール大佐来所100周年と国際交流

世界農業遺産

公園コンセッション、 小手指ケ原公園

狭山丘陵墓地計画
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - -

･
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - - - - - - - - - - . - - - - - -



間 通 ′'
、、

括 初回一括

所沢市議会議員 松 崎 智 也

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) ･ 答弁者 . 備 考

政治姿勢

空き家対策

医療

人口

シェアリ ング ･ エコノミー

その他

･施政方針について 市長

副市長

教育長

担当部長

.

･

＼

(

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -■

･中古住宅市場の活性化に向けての対策 .

- - - - … ------ -二 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

･医療費抑制のための医療知識の啓発活動、【- - , -‐‐- - - - - - " - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - 1
･

･国勢調査の速報について

(所沢市の人口約 6 千人減少の報道に対して)

- - - - - - - - - - - -′ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

‘広がる動きに対して、 市の方向性は ?
一- -亀 - -‐- - - - - - -‐幟- - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - ･

- - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
･

一- -←‐- - , - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ･

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-
- - - - - - - - -‘- - - -

.
- - - - -

J
一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " " - - - - - - - - - - -…- - - - ･
-

所沢市議会議長 ･ 桑畠 健也 様

平成 2 8 年 3 月 2 日
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間 通。 通 □
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L、

所沢市議会議長 桑畠 健也 様
所沢市議会会議接げ則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 ‘ 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

就労支援

･
′

環境衛生

危機管理

犯罪被害者支援

図書館行政

その他

. キャリアセンターブランチ所沢について 市長

教育長

担当部長

、

′

｣

,

′

′

･

′

･地域若者サポートステーションについて
･

･浄化槽の法定点検実施状況と受検率向上への

取り組みについて
-

･国土強靱化地域計画の策定について
-

･市の支援状況と今後の取り組みについて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -、 .

･書籍の宅配貸出サービスについて
-

-

- -一- - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- ･

-

′- -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

括 初回一括

所沢市議会議員 植竹 成年

平成 2 8 年 3 月 2 日
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一 般 質 問 通 告 書 (一 括 . 初回- 括 . 目 許 圏 ) 平成2 8年 3 月 2 日

所沢市議会議長 桑畠 健也 様㈹ 所沢市議会議員 亀山 恭子

所沢市議会会議捌則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

1男女共同参画

2東所沢駅周辺の活性化

3保育人材確保

4 学校給食

5 その他

○特定事業主行動計画の策定について 市長

副市長

教育長

担当部長

、

一
、

J

-

0 推進計画の策定 ･推進について

○事業主行動計画について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -‐

○都市高速鉄道12号線の延伸について
･

○保育士等合同説明会について

○保育人材確保のための取り組みについて
■

○レシピの公開について
- - - - . - - - " - - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -′

･、

-

一- - - - - - - - ,一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･

- - - - - -一一 一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

′
′

≦-



問 通、
。 通 □
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,、

括 初回一括

所沢市議会議員 島田 一隆

所沢市議会会議場誤り第61条第2項に基づき、下記のとおりう通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

0まちづくり

○観光

○児童福祉

○契約

○避難所対策

○子育て

○道路

○その他

◇所沢駅の開発と旧庁舎の跡地利用が進む中、 市長

副市長

教育長

担当部長

一

･

‘

、.̂

、

プロペ通りはどうなる
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - -

◇首都圏の大型会場が閉鎖･休止予定。
ミューズでコンサート誘致など代替利用は
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

◇青少年課の役割について
- - - - - -【- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -I ,

′ ′ -

◇適正な労務単価の支払いについて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - " - -一- - - ~ - - - - - - - -

- '

◇外国人の避難所サポート
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - -

◇休日保育の現状
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

◇飯能所沢線の一部開通による影響
-

一- -【- - -…- - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - -

所沢市議会議長 桑畠 健也 様

平成28年 3月 2日
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